Lundi 5 Novembre 2018

10 Faits divers & Justice

Lutte antidrogue à Moanda

Le dealer abandonne deux valises remplies de chanvre indien

SCOM

Libreville/Gabon

Selon les premières conclusions de l'investigation, Darlin Apana aurait échappé au piège à lui tendu par les limiers, grâce à l'aide notamment d'un sous-officier de la gendarmerie. Le cannabis retrouvé par les enquêteurs au cours d'une perquisition effectuée à son domicile, aurait une valeur marchande d'environ 3 millions de francs.

LES éléments du commissariat de police de 🚡 Moanda, en collaboration avec leurs autres collègues établis dans la province du Haut-Ogooué, sont actuellement sur les dents, à la recherche de Darlin Apana.

Informés de ce que ce jeune Gabonais serait le plus grand trafiquant de chanvre indien dans le chef-lieu du département de la Lébombi-Leyou, les Officiers de police judiciaire (OPJ) lui ont tendu une souricière. Malheu-



Darlin Apana, le dealer présumé activement recherché par toutes les unités de police du Haut-Ogooué.

reusement, celle-ci ne s'est pas refermée sur le concerné, ce dernier ayant promptement quitté la ville minière, aidé en cela par des parents et, dit-on, par quelques agents des forces de sécurité.

Les faits, tels que rapportés par une source judiciaire, remontent au samedi 27 octobre dernier à Moanda. Ce jour-là, une escouade de policiers du commissariat de Moanda se rend au quartier Commercial. Les limiers savent que Darlin Apana détient par devers lui une importante cargaison de chanvre indien nouvellement acquise. Mais en arrivant au domicile du dealer présumé, les flics réalisent



Un aperçu du contenu des deux valises. Du chanvre indien conditionné dans divers emballages.

que celui-ci vient de prendre la clé des champs. Les Officiers de police judiciaire, qui n'en démordent pas, diligentent tout de même une fouille minutieuse dans la chambre du suspect. Ils y trouvent deux valises remplies de chanvre indien. La cargaison de drogue est par la

suite acheminée au com-

missariat de police pour les nécessités de l'investigation. "La valeur marchande du stock de cannabis retrouvé chez le dealer en fuite est estimée à environ 3 millions de nos francs", croit savoir une source proche de la direction des enquêtes.

SOLIDES APPUIS • En approfondissant leur en-

quête, les fins limiers découvrent également que leur cible, présentée comme le principal fournisseur de cannabis du chef-lieu du département de la Lébombi-Leyou bénéficie de solides appuis. C'est d'ailleurs grâce à ceux-ci que sieur Apana aurait reçu le renseignement l'informant de la descente de l'escouade de policiers à son domicile. Et une source policière visiblement bien au fait du dossier d'affirmer: "parmi les complices présumés de sieur Apana, il y a un sousofficier de la gendarmerie. Ce dernier est en service, depuis le début de l'année, au sein d'une administration financière publique." "La preuve de l'infraction se trouve dans les murs du commissariat de police de Moanda. La fuite du mis en cause ne fait qu'aggraver sa situation. Car toutes les unités sont présentement mobilisées pour mettre un terme à sa cavale", précise une source judiciaire plutôt optimiste.

l'union

Incendie à Port-Gentil/Quartier Sindara

Deux maisons partent en fumée

J-P. A.

Port-Gentil/Gabon

DEUX familles dorment, depuis quelques jours à la belle étoile au quartier Sindara, dans le troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil. Et pour cause! Un incendie, d'une rare violence, a consumé leurs maisons d'habitation respectives, dont l'une construite en parpaing et l'autre en planches.

Selon les informations recueillies sur le lieu du sinistre, un court-circuit, dû certainement aux branchements anarchiques des câbles électriques comme on en voit dans plusieurs quartiers, est à l'origine de cet incendie,



Le feu consumant l'une des deux maisons sinistrées.

qui a tout ravagé sur son passage. Réduisant ainsi à néant les investissements réalisés par les victimes depuis des lustres. « Dieu merci! Malgré d'immenses dégâts sur le plan matériel, on ne déplore aucune perte en vie humaine. La maison, la vaisselle, les habits, les meubles, les appareils électroménagers et autres se remplacent, mais pas la vie de l'homme », lance un témoins compatissant, qui a assisté à ce



drame.

Les deux familles vont devoir batailler dur pour trouver chacune une maison pour se reloger en attendant de trouver une solution pour rebâtir ce qui est détruit.

On raconte qu'au cours de l'incendie, une femme en grossesse de neuf mois, donc presque à terme, a perdu tout son trousseau dans les flammes. La malheureuse va devoir tout recommencer à zéro pour accueillir son nouveauné. Ce qui n'est pas une sinécure au regard du temps qui lui reste pour accoucher et de la cherté du trousseau dans les commerces de la capitale économique.

Les faits du week-end

oonciers et taximan a failli virer au drame

Un conducteur de taxi refusant d'obtempérer au coup de sifflet d'un policer en faction au rondpoint de la Démocratie, a été pris en chasse par deux fonctionnaires de police qui ont, pour cela, réquisitionné un pick-up. Le fuyard, qui avait à bord de son véhicule deux clients, a pris la direction de l'échangeur de Nzeng-Ayong. N'en pouvant plus, bien que roulant à grande vitesse pour échapper à ses poursuivants, le taximan, après avoir raté de peu de renverser un piéton

geur, a tout simplement garé son véhicule. Puis, il a récupéré ses documents et la clé de contact du véhicule, avant de prendre la fuite à pied. Abandonnant ainsi son moyen de locomotion et les deux clients qui étaient à bord.

Bagarre entre clientes et serveuse dans un bar-dancing

Une bagarre a éclaté, vendredi dernier, dans un bar-dancing, au quartier Charbonnages, entre deux jeunes dames et une serveuse. Motif de cette vive altercation, la serveuse aurait manqué de respect à l'ami des deux

Une course-poursuite entre sous le passage clouté de l'échan- clientes. Selon divers témoi- là, tout est allé en vrille. Avant Irrité par une telle attitude, le gnages concordants, les deux jeunes filles et un homme ont pris place à l'intérieur du bar-dancing, puis se sont mis à consommer. Au moment de payer l'addition, l'homme a demandé la facture, puis s'est mis à la vérifier pour être sûr que le compte est bon. Lasse d'attendre, la serveuse aurait, d'un ton grave, demandé au client de se dépêcher. Un comportement qui n'a pas plu aux accompagnatrices l'homme, qui se sont alors mises à la recadrer. Refusant de se laisser faire, la serveuse a répliqué à ces dernières par des injures. Et

mis dehors par les vigiles.

Dispute pour une pièce de 100 francs entre taximan et client

Un passager qui avait pris place à bord d'un taxi aurait fait tomber une pièce de 100 francs sous le siège avant du véhicule. Au moment de descendre du taxi, ce dernier fait comprendre au conducteur de taxi qu'il veut d'abord récupérer sa pièce de monnaie tombée sous le siège pour payer. Mais le chauffeur, qui, décidément est pressé, refuse et exige au client de payer aussitôt.

passager décide de ne pas payer la course tant qu'il n'aurait pas récupéré sa pièce d'argent. Et propose au taximan de régler sa note avec la pièce querellée. Fin de non-recevoir de ce dernier, qui explique alors à son interlocuteur qu'aucune pièce de monnaie n'est tombée dans son véhicule. Il n'en fallait pas plus pour qu'une dispute éclate entre les deux hommes. Las d'attendre la fin des hostilités, un autre client, qui se trouvait à bord du même taxi, s'est proposé de payer à la place du Monsieur. Sagesse?

Rassemblés par Abel EYEGHE EKORE